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我为什么不推荐股票，为什么不建议买低价股票-股识吧

一、我为什么炒股总亏钱？为什么

股民亏钱的原因，总结一下几点：第一：只爱短线。
相信大家都知道，大机构重仓的个股，建仓一般都需要一两个月，或三四个月，中
途还包括不断整理，下跌，反复震仓，最后是拉升，盘整，震仓，再拉升。
但是看一看炒股经常亏损的散户都在做什么?几乎都是今天买进，明天卖出，或者
两三天后就卖出，再或者这周买进，下周卖出，反复的操作，不说你的手续费多少
，就说你能每次都可以赚钱吗?一个月的频繁操作可能最终结果还是亏损，即使是
牛股你能拿得住吗?第二：永远满仓操作。
无论炒股资金是多少，每次操作必梭哈，全仓买入，随后股市下跌，只能干看这自
己的账户亏损越来越大，割肉吧，不忍心，不割肉，继续亏损，等反弹时也无资金
做T，没等达到自己的买入价，又开始杀跌，最终散户基本都会滴血割肉! 记住，
无论资金多与少，一定要在账户留有至少40%的资金，如果自己的个股上涨的非常
好，那么选择上涨中途的回调机会加仓买进，如果万一自己的股票买入后就下跌，
被套了，那么就耐心的等待，当股价触底开始反弹时，立即用40%的备用金补仓，
拉低成本，等到骨架回到买入价时，自己已经赚钱了!第三：从不空仓。
宁可天天套牢，不可一日无股!这是当下散户的真实写照!如果账户一天或一两周没
有股票，没有操作，就似乎是全身不舒服，就觉得是在亏钱!只要立即买入了股票
，不管是赚钱还是亏损，就全身舒服了。
等等!亏损也会舒服吗?对的!很多散户永远相信自己的直觉，认为会涨，会赚钱，结
果可想而知!再次进入了被套的悲观之中!其实，炒股的最高境界不是你能多精准的
操作股票，而是空仓。
空仓意味着你的所有股市资金是灵活的，是可以随时支配的，是可以随时调用的，
是你说了算的。
就算您没有多么高超的炒股能力和技术，但是，股市一年365天之中，会发生多少
次大跌，暴跌。
那么你如果经常空仓，专门等待股市发生暴跌，大跌后，抢反弹，相信你的收益绝
对是你频繁操作的几倍，甚至是十几倍!还有一种股民什么都会，但是就是赚不到
钱，因为你不知道该怎么做，没有实战经验，股票涨或跌是先从政策开始，到资金
，才到技术，希望朋友们别弄乱了！三步缺一不可！切记，切记！
亏钱的时候不要太过于悲哀，懂得总结，钱就不是白亏。
想得到一些总是要付出一些的！等于给股市教学费了，在股市里要把风险放第一，
利润放第二。
如果你不能避开每波危险，别想着能赚到利润！
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二、我为何不能买ST股票

若您无法买入ST或*ST股票，可能出现的情况有很多，包括您是否具备购买ST或*S
T股票的条件等情况，账户问题建议咨询所属券商。

三、普通人不适合买股票吗？

的确普通人不太适合买股票，因为在股市的二八定律就是八个人赔钱，两个人赚钱
，而且赚钱的人通常不是普通人，知道内部信息的人，可以简称为庄家

四、为什么我选不到好的股票？

来融鑫博雅股票培训中心学习吧

五、我为什么不能买股票

零数委托国内只有在卖出股票时出现，因送配股可能产生零数，不足一百股也只能
一次性卖出。
买入时不能有零数委托，只能以一百股整数倍委托，单笔最多申报100万股。

六、经传软件为什么不推荐股票？

评价软件的前提：首先要保证这个软件是真正的做软件的公司制作的。
而不是一些挂羊头卖狗肉的非法咨询类的公司，为了回避证监会的监管而挂名的软
件。
对于普通的股民怎么分辨真假软件公司的不同呢？其实注意一下的几个特点就好了
：（1）软件有没有版权？正规的软件公司，都是要在版权局注册的。
（2）是不是上交所，深交所授权的数据发布商？正规的软件公司可以通过上交所
深交所的网站查询的到。
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（3）公司主要是销售软件为主，还是推荐股票为主？推荐股票为主而忽略软件使
用的，基本上都不会是经营软件的。
一般情况下，只要注意这三点，都会选择到正规的软件公司的产品。

七、作为资深股民，想在花椒上直播炒股和辅导网友炒股，但不
推荐股票合法吗？

你好，你的直播股是矛盾体，不合法。
因为直播通常有打赏行为，可能你会有钱收到，而辅导网友属友情帮助没收入。
所以，你要想在网上直播炒股必须考证券从业证书，拿到投资顾问咨询资格证，否
则，你会因非法经营证券业务而被判刑。

八、为什么不建议买低价股票

不是的，净值越低，表明这只股票运作的越差 如果担心风险，建议购买一些运作
好的基金公司的或是一些保本型的基金，可以降低一点风险。
在1元以下的基金大都是选股能力、投资能力、管理能力比较差的基金，基金长期
运作不好，持有人没有回报，将来会被边缘化，不建议购买。
但有些指数基金如：上证50ETF和易方达50之类的基金，在1元以下，但每次行情净
值波动幅度较大，可是情况进行波段操作，达到套利的目的。
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